



**Stade Anghjulu Casanova**  
**GFCO bat Quevilly-Rouen 1-0 (0-0)**  
**But pour le GFCO : Clerc (74e)**

Le **GFCO** retrouvait son antre du stade **Anghjulu Casanova** et les supporters **Rossi è Turchini** pour ce match de la 4ème journée du championnat de France de Ligue 2. Ayant ouvert le championnat par trois résultats nuls dont un à domicile, les **Gaziers** entendaient remporter un premier succès face à Quevilly-Rouen. Ils affichaient d'entrée une farouche volonté de s'imposer. Les Ajacciens essayaient de presser assez haut en utilisant au maximum les couloirs. Mais surtout, ils s'appliquaient dans les duels et la récupération du ballon afin de pouvoir mieux se projeter vers l'avant à l'image d'une percée de David Gomis, contré au dernier moment (7e). Toutefois, QRM était loin d'être venu en vacances. En se déployant sur toute la largeur du terrain, les Normands trouvaient des solutions pour progresser. Mais à l'arrivée, de très rares opportunités offensives de part et d'autre, les deux formations étaient très compactes et le jeu se situait essentiellement au milieu de terrain. Le **Gazélec** cherchait alors à s'émanciper avec des mouvements recherchant la profondeur mais aussi en utilisant les côtés avec le remuant David Gomis. Mais difficile de bouger un adversaire qui était regroupé aux abords de sa surface de réparation. Le match était très fermé. Pourtant David Gomis adressait une lourde frappe détournée par un défenseur Normand qui obligeait Hartock à détourner du bout des doigts sur sa barre transversale (26e). Il s'agissait de la première occasion franche du match. Les **Gaziers** devaient donc s'armer de patience, ne pas se précipiter pour être efficaces dans les derniers mètres et prendre de vitesse le double rideau défensif de Quevilly-Rouen. Sur un terrain compliqué, les hommes d'**Albert Cartier** multipliaient néanmoins les initiatives malgré quelques imperfections dans la distribution, ceci expliquant cela. En fin de première période, Yoann Court obligeait Hartock à une parade suite à une frappe puissante (44e). Le **GFCO** était dominateur en imposant son rythme, restait à trouver les clés offensives pour ouvrir le score alors que Steeve Elana n'avait rien eu à faire dans son but. La mi-temps était sifflée sur ce score nul et vierge (**0-0**).

Au retour des vestiaires, le **GFCO** était fermement décidé à tout faire pour forcer la décision et obtenir une première victoire à domicile. Faire mieux vivre le ballon, trouver les bons espaces et être efficace offensivement, tels étaient les objectifs du **Gazélec** dans cette seconde mi-temps. Yoann Court montrait l'exemple en envoyant un missile, Hartock se détendait pour repousser des deux points sur Grégoire Puel qui reprenait de volée au-dessus (50e). Puis sur un centre de Jérôme Mombris dans la surface, Grégoire Puel, encore lui, était trop court au second poteau (52e). A l'heure de jeu, **Albert Cartier** modifiait sa stratégie en musclant son équipe avec l'entrée en jeu d'Olivier Kemen et de Robert Maah. Le coaching allait s'avérer payant. Hartock était à nouveau décisif sur une frappe croisée de Yoann Court (63e). Le **GFCO** prenait alors un net ascendant en multipliant les initiatives offensives et en variant les combinaisons sur la base d'un 4-2-3-1 à géométrie variable. Poussé par ses supporters, le **Gazélec** faisait le forcing. Une faute évidente dans la surface sur David Gomis n'était pas sifflée par l'arbitre (65e). Le ciseau de Yoann Court était repoussé par la défense Normande puis la frappe d'Olivier Kemen était détournée en corner par une nouvelle parade d'Hartock (68e). Le stade **Anghjulu Casanova** s'enflammait. Quevilly-Rouen était alors confiné dans son propre camp. Les efforts des Ajacciens allaient enfin porter leur fruit. Sur un corner tiré par Steeven Ribéry, **François Clerc** reprenait de la tête et ouvrait le score (74e). Une ouverture du score logique et méritée !!! Les



Sur un nouveau corner de la droite cette fois de Steeven Ribéry, un gros cafouillage se produisait dans la surface de QRM qui s'en sortait bien (83e). Malgré quelques frayeurs en fin de match, les **Gaziers** volontaires et solidaires préservèrent leur premier succès. Ce dernier en appellera d'autres. Le **Gazélec** s'imposait pour la première fois de la saison sur sa pelouse face à Quevilly-Rouen (1-0).

Au classement, le **GFCA** occupe la huitième place au classement du championnat de Ligue 2, avec 6 points. Lors de la prochaine journée, qui se disputera le 25 août, le **Gazélec** se rendra au stade Verchère pour y affronter le Football Bourg en Bresse Peronnas. Les **Gaziers** recevront le Red Star juste avant pour le 2ème tour de la Coupe de la Ligue. Les hommes d'**Albert Cartier** tenteront de poursuivre leur série en obtenant une première victoire en déplacement pour engranger des points très importants pour se rapprocher du haut du tableau. Un match à gagner absolument. **Forza GFCA.**

**GFCA :** Elana - Puel, Bréchet (Cap), Perquis, Mombris - Clerc, Marveaux, M'Changama, Gomis - Court, Diabaté.  
**Remplaçants :** Cassara, Ba, Campanini, Araujo, Kemen, Ribery, Maah. **Entraîneur :** Cartier.

**Quevilly-Rouen :** Hartock - Mendy, Sery, Lefort, Vignaud - Tié Bi, Oliveira (Cap), Rogie, Gakpa - Basque, Duhamel.  
**Remplaçants :** Delaunay, Gobron, Salze, Madiani, Taufflieb, Caddy, Plumain. **Entraîneur :** Da Costa.